
G.....                               le singulier et le pluriel

Singulier (un seul) Pluriel (plusieurs)

le voisin les voisins

un nageur des nageurs

mon cadeau mes cadeaux

Souvent, pour former le pluriel d'un nom, j'ajoute « s ».
Parfois, quand le nom se termine par -eu, -au, -eaux, j'ajoute « x »

As-tu compris ? Trouve le pluriel :

– un ami                               - un champion                                  - un chanteur
– un oiseau                          - un jeu                                            - un gâteau
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